

ズームアップ



個 生涯学習趣味講座『洋風メ飾りづくり体験講座』 性のあるメ飾りづくり

12月19日、真龍小学校で生涯学習趣味講座『洋風メ飾りづくり体験講座』が開催され、2回の講座に10人が参加しました。

講師の指導のもと、メ縄の土台をカラフルな造花や水引きなどでアレンジ。同じ材料でも、造花の位置や水引きの形などを変えると全く違う仕上がりになるため、参加者は悩みながら作製。完成した自慢のメ飾りを参加者同士で見せ合い、楽しい時間を過ごしました。

楽 親子スケート教室

しみながらスケートの基礎を教わりました

1月17日、幼稚から小学生を対象にした親子スケート教室が宮園公園スケートリンクで行われ、子どもと保護者17人が参加しました。

子どもたちは、講師の中澤スポーツ推進委員とスポーツ係の職員からスケートの基本的な滑り方を教わりました。中には初めて滑る子もいて、椅子を使って滑る練習などで一生懸命滑っていました。教室の最後には、2つのグループに分かれ、リレー形式で練習の成果を発揮しました。



町 ちよこっと作品展

民のモノづくりに目を留めて

1月19日から24日まで、厚岸情報館で『ちよこっと作品展』が開催されました。毎年11月に開催している『厚岸町民文化祭作品展示会』が、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため中止され、作品展示の機会が無くなつたことから、厚岸町教育委員会が主催となり開催しました。

会場には、書道や写真、手芸、絵など、町民の力作が数多く展示。多くの来場者が訪れ、素敵なハンドメイド作品に目を留めていました。



う 遊びのひろば『鬼をやっつけよう！』

みえもんと一緒に豆まきゲーム

1月20日、子育て支援センターで、遊びのひろば『鬼をやっつけよう！』が開催され、親子23人が参加しました。

折り紙で鬼を作り箱に貼り付けて小物入れを作製。子どもたちは真剣に鬼の顔を描いていました。

その後、2チームに分かれ、ゲームで競争。子どもやお母さんがフープの場所からカゴに目がけて玉を投げ、陣地に戻り次の人バトンタッチ。親子による白熱した戦いが繰り広げられました。

